

## Pengaruh masa klimakterium terhadap pemenuhan kebutuhan seksual pada wanita di Poliklinik RSPAD Gatot Soebroto Jakarta

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20276900&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Individu yang mengalami masa klimakterium akan merasakan tanda dan gejala berupa rasa panas pada wajah, berkeringat berlebihan, hal tersebut mengakibatkan perasaan tidak nyaman, serta adanya rasa sakit saat berhubungan intim dengan pasangannya mengakibatkan perasaan tertekan sehingga perlu dicarikan jalan keluar untuk mengatasinya. Semua hal tersebut melatar belakangi peneliti untuk melihat lebih jauh tentang "pengaruh masa klimakterium terhadap pemenuhan kebutuhan seksual pada wanita. Tujuan penelitian adalah untuk mendapat gambaran yang lebih jelas tentang pengaruh masa klimakterium terhadap pemenuhan kebutuhan seksual pada wanita. Penelitian ini melibatkan 30 responden sesuai dengan kriteria yaitu : wanita, umur 40 - 60 tahun, sedang melakukan konseling / pengobatan di poliklinik RSPAD Gatot Soebroto, dapat membaca dan menulis. Penelitian ini dilaksanakan sejak tanggal 2/1-2002 - 18/1-2002. Pengolahan data dengan uji statistik tes tendensi sentral untuk data demografi dan korelasi untuk mencari hubungan antara masa klimakterium dengan pemenuhan kebutuhan seksual wanita. Adapun hasil yang didapat adalah umum responden terbanyak yang melakukan konseling / pengobatan di poliklinik menopause RSPAD Gatot Soebroto antara 46 - 55 tahun, pendidikan terbanyak yang melakukan konseling / pengobatan adalah akademik (perguruan tinggi), sedangkan pengaruh masa klimakterium terhadap pemenuhan kebutuhan seksual wanita didapat nilai " r " sebesar 0,603 dan uji kemaknaan ( " t ") sebesar 3,98, sehingga dapat peneliti simpulkan bahwa ada korelasi kuat/ atau hubungan yang signifikan antara masa klimakterium dengan kebutuhan pemenuhan seksual wanita. Harapan peneliti dapat memberi masukan dalam hal memberikan pendidikan yang sedang mengalami masa klimakterium, karena dengan pemahaman yang baik tentu klin akan lebih mudah untuk menjalani kehidupan selanjutnya.